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資料 報 2-4 

令和 3 年度 第７回 第４部会（都市機能，まちなみ／生活環境／水辺，緑化） 会議概要 

日 時 令和３年１２月１６日（木）午前 10 時〜12 時 
会 場 中央区役所 5 階 対策１ 

出席委員 
髙橋委員、遠藤委員、樋口委員、若槻委員、三國委員、宮本委員、清野委員、 
梶委員、松川委員、若木委員 

欠席委員 ― 

関 係 課 
＜窓口サービス課＞渡邉課⻑補佐 
＜建設課＞佐々木課⻑補佐、加藤係⻑ 

事 務 局 ＜地域課＞⼩柳係⻑、中⾕係⻑、三浦主事 
 

議 題 （１）「地域の空き家に関するアンケート」集計結果について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

・事務局より、講演会に寄せられた感想や「地域の空き家に関するアンケート」
結果の報告があり、今後、自治協議会だよりで講演会の様子やアンケート結果
について紹介することとしました。 

議 題 （2）今後の部会の取り組みについて 

会議内容 
及び 

決定事項等 

・「空き家問題」は区全体の課題であり、次年度もテーマを継続し、さらに掘り下
げたいとの意見が出されました。 

・また、「鳥屋野潟」は重要なテーマであるため、どう活用していくか、第 4 部
会として継続的に考えていくべきとの意見も出されました。 

・空き家問題については、具体的に何を行うか議論が百出したため、各委員が意
見を事務局に提出し、次回の部会で検討を詰めることとしました。 

 

議 題 （３）アトリウムにおけるバス案内について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

・前期第４部会の活動で設置された、NEXT21 アトリウムのバス情報案内コーナ
ーの活用方法について、松川委員より提案がありました。 
新潟交通が紙の時刻表を廃止した後も、バス情報案内コーナーを撤去せず、各
種利用促進策などの情報提供を行い、少しでも多くの市⺠の関⼼を⾼めること
が重要との意見が出されました。 

・議論の結果、市⺠の利便性向上のため、第４部会で設置を継続することとし、
設置するチラシ等の内容については、市の担当課とも協議して対応することと
なりました。 

 

そ の 他 

 
 
 
 

 


